

Saint-Pons-de-Thomières

Le Pays en marche vers un nouveau contrat avec la Région

En vue de la validation du document cadre 2022-2028, le comité de pilotage du Contrat Région-Territoire Pays s'est tenu sous la présidence de Jean Arcas et de Florence Brutus, vice-présidente à la Région dans les locaux de la communauté de communes du Minervois au Caroux.

Le président Jean Arcas a souligné que ce nouveau contrat de territoire Occitanie du Pays Haut-Languedoc et Vignobles était « une opportunité très intéressante pour développer le territoire d'une manière cohérente, au service d'un même projet de territoire ».

De son côté Florence Brutus a rappelé les principes de la politique régionale qui s'appuie sur des partenariats renforcés et de gouvernance ouverte et participative. En effet, 59 contrats seront signés à l'échelle de l'Occitanie d'ici 2023. Ce contrat



La réunion était organisée au siège de la communauté de communes.

élaboré en partenariat avec les quatre communautés de communes : Grand Orb, Sud Hérault, du Minervois au Caroux, Les Avant-Monts et le Parc naturel régional du Haut-Languedoc, se décline en trois enjeux :

un cadre de vie durable, un territoire dynamique et attractif et un territoire résilient. Les projets des collectivités pourront s'insérer dans le pro-

gramme opérationnel annuel qui permettra d'aider le subventionnement de projets d'aménagement à condition que ceux-ci s'inscrivent dans le Pacte Vert et garantissent une soutenabilité financière. Le président s'est félicité que le territoire puisse bénéficier d'accompagnement et d'appui financier dans le cadre de deux contrats majeurs : le contrat de relance et de transition écologique avec l'État et le contrat territorial Occitanie-Territoire avec la Région. Il a rappelé par ailleurs, que le territoire est candidaté sur deux appels à projets européens qui pourraient dès 2023 compléter les plans de financement des collectivités.

> La prochaine réunion du comité de pilotage portera sur les bourgs-centres du territoire. Plus d'informations www.payshlv.com et 04 67 38 11 10.

Rieussec

Le village n'a pas oublié Aviva

Le 13 juin 2021, Aviva Steenberg disparaissait après avoir lutté contre la maladie. Le 6 août suivant, le conseil municipal votait à l'unanimité la décision de rebaptiser la salle des rencontres à son nom.

Elle était conseillère municipale et faisait vivre le village au travers de son activité équestre. Les habitants voyaient souvent passer des caravanes de chevaux avec leurs cavaliers qu'Aviva emmenait en promenade. Toujours souriante, elle était également impliquée dans les activités du village, souvent présente avec un stand d'activité équestre lors de la fête du pain. Nul doute que



Le maire de Rieussec était entouré de ses conseillers.

ce 13 juin, Rieussec a perdu une figure locale. C'est avec beaucoup d'émotion que le maire et le conseil municipal lui ont rendu hommage en dévoilant une pla-

que commémorative apposée sur la façade de l'ex-salle des rencontres, en présence de la population et de la famille d'Aviva.

► Correspondant Midi Libre : 06 66 68 01 33.

Saint-Chinian

Journée gastronomique à la cave, samedi

Lors des journées portes ouvertes de l'AOP Saint-Chinian, la cave organise une journée autour de la gastronomie et des produits du terroir. Le rendez-vous est donné le **samedi 3 décembre** au caveau. Quatre chefs animeront quatre ateliers autour de la plancha (à 10 h), la cuisine végétale (à 12 h), les saveurs des îles (à 14 h et à 16 h), la cuisine sans gluten. Philippe Gatti, le créateur de *Tout le monde peut cuisiner* sera l'organisateur de tout cela. Les participants pourront, lors de ces quatre ateliers, participer à l'élaboration d'un plat avec ces chefs. Dix places sont disponibles par atelier (30 € par personne). Toute la journée, il sera possible de venir visiter la galerie de L'Art en cave et déguster les mets et produits du terroir du caveau.

> Réservations au 04 67 38 28 40.

Bédarieux

Paul Rodier toujours à la baguette

Pour l'assemblée générale du CEPO (centre d'études polyphoniques et organistiques) qu'il préside Paul Rodier avait à ses côtés Bénédicte Dumons, trésorière, Claudette Cabanes, secrétaire et Claude Libes, vice-président. L'auditoire s'est montré très attentif aux propos du président qui a d'emblée évoqué le festival Voix d'Orgues « positif pour moi et que j'ai apprécié musicalement ». Il a souligné « les exceptionnels chants médiévaux, la chanteuse accompagnée d'une harpiste, le ciné concert » et a insisté sur « la qualité musicale et la simplicité » dont un fait marquant : les chanteuses de gospel qui n'ont pas hésité en guise de remerciements à chanter auprès des cuisiniers d'un soir qui les avaient accueillis lors du repas. Moins réjouissant, selon le président : le montant de la subvention de Grand Orb pratiquement diminuée de moitié. Très attaché aux chorales, il s'est félicité du fait qu'elles soient toujours très appréciées partout où elles se produisent. A



Paul Rodier restera à la tête du CEPO.

contrario, il a regretté l'indisponibilité de l'église Saint-Alexandre et le fait que celle de Saint-Louis n'était pas disponible pour le festival ce qui a occasionné la location d'un orgue mobile. Ce bilan comme celui financier ont été adoptés à l'unanimité. Le conseil d'administration et le bureau démissionnaire ont, après débat, procédé à l'élection. Paul Rodier, très clair dans ses propos, s'il veut poursuivre l'aventure à la tête de l'association « ne souhaite pas un nouveau festival Voix d'Orgues

Lamalou-les-Bains

Le domaine de Coubillou fête Noël

Le domaine de Coubillou a développé son carnet de réservation, prisé qu'il est par la clientèle étrangère. Afin d'exploiter au mieux le potentiel de cette bâtisse au caractère certain, la direction projette des travaux. La finalité est de créer un lieu multiculturel en partenariat avec la ville de Lamalou et optimiser l'occupation pendant les périodes creuses pour en faire un lieu tremplin pour des artistes qui cherchaient une résidence, un lieu de représentation avec des vernissages, expositions ou encore pièce de théâtre. Conscient de l'attractivité du



Un château bien placé.

territoire, la direction ambitionne de capter l'attention d'entreprises pour y organiser leurs séminaires. Fort du concours de ses partenaires lo-

caux, ce serait pour le domaine de Coubillou l'occasion de faire profiter de ce cadre exceptionnel.

Pour terminer cette année, le domaine organise les **16, 17 et 18 décembre** son traditionnel marché de Noël pour tous les habitants des hauts cantons. Fort de la réussite de l'année dernière, cette édition verra son format étendu avec de la musique, écaillers, rôtisseur, exposition, exposants, activités pour enfants... Ce marché de trois jours se fera en collaboration avec l'association, Wattsup !!, ce marché s'annonce réjouissant et plein de surprises.

EN BREF

Saint-Pons-de-Thomières

CINÉMA. Mercredi 30 novembre, 14 h (en 3D), 17 h (en 2D) et 20 h (en 3D) Black Panther : Wakanda forever. **AMIS DE L'ORGUE.** Après une année particulièrement riche en événements autour du Micot de l'ancienne cathédrale, l'association Jean-Ribot des amis de l'orgue organise son assemblée générale ordinaire le **jeudi 1^{er} décembre** à 9 h 30 dans la salle de réception de la mairie.

ATELIER CRÉ'ART. L'atelier Cré'Art (3 rue du Terrier) organise un week-end de portes ouvertes les **samedi 3 et dimanche 4 décembre** où seront présentées les dernières créations (miniatures pour la crèche, magnets, bijoux en pierre et objets et peintures énergétiques...) Pour le plaisir des yeux, des maquettes et une crèche seront exposées.

Bédarieux

CINÉMA. Mercredi 30 novembre, 14 h : Fumer fait tousser ; Enzo le Croco ; Jack Mimoun et les secrets de Val Verde. 15 h 45 : Annie colère. 16 h 15 : Enzo le Croco ; Noël avec les frères koalas. 17 h 45 : She said (VF). 18 h 30 : Les Miens. 18 h 30 : Fumer fait tousser. 20 h 30 : Violent night ; Annie colère ; Reste un peu.

Cessenon-sur-Orb

LOTO. Le loto des Choristes de Cessenon se tiendra le **dimanche 4 décembre** à partir de 18 heures à salle des fêtes (rue des Jardins).

Riols

BELOTE. Le **vendredi 2 décembre** à 20 h 30, soirée belote par équipes de deux, à la salle des anciens de la mairie de Riols. Tarif : 12 € par équipe.

DU 16 AU 30 NOVEMBRE

McFamily

On peut manger chez Mcdo ? oui

1 Menu Best Of™ + 1 Happy Meal*

*Gamme permanente. Offre valable dans vos restaurants McDonald's® de Clermont l'Hérault, Gignac et Bédarieux pendant la période d'affichage. Voir conditions en restaurant.

Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr